

Bupati Pangkep Muhammad Yusran Lalogau Resmi Luncurkan Uji Coba Makan Bergizi Gratis untuk Siswa SD

HermanDjide - PANGKEP.XPRESS.CO.ID

Jan 31, 2025 - 12:17



Bupati Pangkep Muhammad Yusran Lalogau Resmi Luncurkan Uji Coba Makan Bergizi Gratis untuk Siswa SD

PANGKEP – Pemerintah Kabupaten Pangkajene dan Kepulauan (Pangkep) menggelar uji coba program makan bergizi gratis di SDN 17 Tarweang,

Kecamatan Labakkang, Jumat (31/1/2025). Kegiatan ini diresmikan langsung oleh Bupati Pangkep, Dr. H. Muhammad Yusran Lalogau, S.Pi, M.Si, yang didampingi oleh Dandim 1421 Pangkep Letkol Inf. Fajar serta Kapolres Pangkep.

Program ini merupakan bagian dari inisiatif nasional yang diusung oleh Presiden RI, Prabowo Subianto, untuk meningkatkan kualitas gizi anak-anak sekolah dasar. Bupati Pangkep menyampaikan bahwa pemerintah daerah sangat mendukung pelaksanaan program ini karena diyakini akan berdampak positif bagi tumbuh kembang anak serta meningkatkan kualitas pendidikan di daerah.

"Kami sangat mendukung program makan bergizi gratis ini. Dengan asupan makanan yang sehat dan bergizi, kita berharap generasi penerus bangsa bisa tumbuh lebih cerdas dan sehat," ujar Bupati Yusran dalam sambutannya.

Ketua Asosiasi Pemerintahan Desa Seluruh Indonesia (APDESI) Kabupaten Pangkep, Abd Kadir didampingi sekertaris Amiruddin yang juga kepala desa Tarweang Kecamatan Labakkang, menjelaskan bahwa program ini merupakan inisiatif dari Kapolda Sulawesi Selatan dan dilaksanakan serentak di seluruh wilayah Sulsel. Di Pangkep, APDESI berkolaborasi dengan pihak kepolisian dan TNI untuk memastikan program ini berjalan dengan baik.

"Ini adalah bentuk kepedulian kami terhadap masa depan anak-anak bangsa. Kami berharap program ini bisa terus berlanjut dan memberikan manfaat yang besar bagi masyarakat," kata Abd Kadir.

Para siswa SDN 17 Tarweang tampak antusias menikmati sajian makan bergizi yang telah disiapkan. Kepala sekolah serta para guru juga menyambut baik program ini, mengingat banyak siswa yang membutuhkan asupan makanan sehat untuk menunjang aktivitas belajar mereka.

Selain meningkatkan kesehatan anak-anak, program ini juga diharapkan dapat membantu meringankan beban ekonomi orang tua dalam memenuhi kebutuhan gizi anak mereka. Dengan adanya dukungan dari berbagai pihak, program ini diharapkan dapat menjadi agenda rutin yang berkelanjutan.

Pemerintah Kabupaten Pangkep berkomitmen untuk terus mengawal program ini agar berjalan sesuai harapan. Jika uji coba ini sukses, bukan tidak mungkin program makan bergizi gratis akan diperluas ke seluruh sekolah dasar di Kabupaten Pangkep. (Herman Djide)